

Das ist ja ein Ding!

Die Funde der Grenzacher Römervilla im interkulturellen Vergleich

Vortrag von Dr. Greiner und Dr. doc./habil. Melanie Wasmuth

Sonntag, 06.04.2025, 11:15 Uhr

Römervilla, Grenzach

Ausgehend von Objekten in der Römervilla Grenzach spannen die Archäologinnen Melanie Wasmuth und Claudia Greiner einen Bogen von der Steinzeit bis zur Spätantike, von Ägypten bis nach Rom. Die interkulturelle und Zeiten-übergreifende Betrachtung entlockt auch scheinbar simplen Dingen überraschende Aspekte und eine weitergehende Bedeutung.



Foto: Thomas Dix

Eine Vortragsreihe in Kooperation mit dem Verein für Heimatgeschichte. Details zum jeweiligen Vortragsinhalt finden Sie auf unserer Homepage.

Gebühr: um eine Spende wird gebeten



Anmeldung und weitere Informationen:

vhs@grenzach-wyhlen.de
oder Tel. 07624 1033
www.vhs-gw.de